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大刀洗町自分ごと化会議 第３回アンケート結果 
２０２２年１月１６日実施分 

回答結果 ： 参加者 １３人 回答者 １３人（回答率 １００%） 

１．第３回自分ごと化会議に参加してみていかがでしたか。《回答１３件》 

回答 件数 割合 

1 とても良かった 5 (38%) 

2 良かった 8 (62%) 

3 どちらともいえない 0 (0%) 

4 あまり良くなかった 0 (0%) 

5 良くなかった 0 (0%) 

合計 13 件 

▼その理由《回答１０件》 

１ とても良かった 

 自分が知らなかったことをたくさん教えてもらったり、知ることができて、意見交換(コミュニ

ティ)の大切さを実感した。 

 いろいろな意見が聞くことができ、学べた。 

 １回、２回、３回と会を重ねるにつれ、より具体性をもった議論、意見を聴くことができまし

た。 

 ゴミ減少の様々なアイデアが出ていて自分だけでは無かった発想を聞くことができた。また、そ

の意見から自分の中で連想することができた。 

２ 良かった 

 いつもとても勉強になります。今とり組まれている処理機が多くの地域で実現できるといいと思

います。 

 第２回、第３回のテーマの違いがもっと分かりやすいと良い。同じような話を何度もしているよ

うな感じがした。 

 グループの中でコミュニケーションがとれて楽しかった。 

 ゴミの意識が高まった。ゴミの問題を考え人とのコミュニティの場がつくれるといいなと思う。 

 様々な考えを聞くことができたから。 

 前回と違うメンバーで、貴重な意見を聞くことができた。 

 

２．ごみ減量の社会実験に関する説明・話題提供がありました。このことについてお答

えください。 

（１）町からの説明内容は理解できましたか。《回答１３件》 

回答 件数 割合 

1 十分理解できた 5 (38%) 

2 理解できた 8 (62%) 

3 どちらともいえない 0 (0%) 

4 あまり理解できなかっ

た 
0 (0%) 

5 まったく理解できなかった 0 (0%) 

合計 13 件 
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（２）話題提供内容は理解できましたか。《回答１３件》 

回答 件数 割合 

1 十分理解できた 3 (23%) 

2 理解できた 10 (77%) 

3 どちらともいえない 0 (0%) 

4 あまり理解できなかっ

た 
0 (0%) 

5 まったく理解できなかった 0 (0%) 

合計 13 件 

 

（３）話題提供のあった社会実験について、自分も参加してみたいですか。《回答１

３件》 

回答 件数 割合 

1 参加したい 8 (62%) 

2 参加したくない 0 (0%) 

3 どちらともいえない 5 (38%) 

合計 13 件 

 

（４）説明内容、話題提供に関するご意見・ご感想を自由に記入してください。《回

答７件》 

 ぜひ見に行きたいと思った。 

 本郷校区での取り組みを開けて良かった。うらやましいと思った。我が町で実施され始めたこと

で、よりゴミ問題が身近になった。自分の校区でもぜひ取り組んでほしいと思った。 

 社会実験の話を前回の会議で聞いたために、すぐに形になっていたことがすごい!!!と思った。

本郷ステーション行ってみたいと思った。 

 時間・機会があったら参加、見学してみたい。 

 ステーションが自宅からどれくらいの距離のところにあるかで参加できる、できないが変わるか

と思います。 

 ゴミ分別に対して意識が高い地区で社会実験をしても、いいデータしか出てこないのではない

か。あえてゴミ分別に対して意識が低い地区でもやってみて問題点をみいだしていくのもあり。 

 子どもの頃から教育が必要との意見があったが、もっと大切なのは大人の教育であることを感じ

た。 

 

３．グループワークの印象についてお答えください。 

（１）グループワークはいかがでしたか。《回答１３件》 

回答 件数 割合 

1 とても楽しかった 6 (46%) 

2 楽しかった 5 (38%) 

3 どちらともいえない 2 (15%) 

4 あまり楽しくなかった 0 (0%) 

5 つまらなかった・不満があ

る 
0 (0%) 

合計 13 件 
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 （２）進行役の進行はいかがでしたか。《回答１３件》 
回答 件数 割合 

1 とても良かった 5 (38%) 

2 良かった 8 (62%) 

3 どちらともいえない 0 (0%) 

4 あまり良くなかった 0 (0%) 

5 良くなかった 0 (0%) 

合計 13 件 

 

（３）グループワークに関するご意見・ご感想や、特に印象に残ったことなど、自由

に記入してください。《回答１３件》 

１ とても楽しかった 

 ごみの減量の話からいろいろと聞くことができ、学び多かったです。ありがとうございました。

コミュニティですね。 

 グループワークは良かったと思う。 

 それぞれ意見がたくさん出てよかったです。 

 皆の意見を聞くことは、発想が色々と広がって良かった。 

 今回のような形が良いです。 

２ 楽しかった 

 マスクをつけてるからか、声（意見）が聞き取りづらいです。 

 各グループ、視点が違う意見が聴けて良かったです。テーマ別にグループを再編成する事で、意

見が多様性を持って出ていました。 

3 どちらともいえない 

 欠席者が重なったようで、人数が少なかった。 

 こんな場所でなかなか意見が言えず何の役にも立ちません、すみません。この会議に参加できた

ことで自分自身とても勉強させて頂きます。たくさんの人と話し、大刀洗のことを知ってもらえ

るといいと思います。 

 

４．次回の会議に向けての要望や、今日の感想などを自由に記入してください。《回答

４件》 

 ゴミを自分で出す事がメインとなっていますが、自分で出せない人、例えば車がない、遠方の

人、高齢者等、自分でゴミを出せない人達の＋Ｃも考えないといけないと思いました。 

 コロナ感染が心配です。なるべく参加したいと思います。 

 コミュニティを育てるのは実際には非常に難しいと思う。具体策が導かれると良いなと期待しま

す。経済で動いている社会なので、ボランティアといっても無償では難しいと思うのでお金を生

む 3Rでないといけないと思います。 

 委員よりも、ギャラリーの方が多くなってますね…。 

 


